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2 вариант

1. Translate the text "Money and its functions."
Money is a commodity commonly accepted as a medium of economic exchange. The idea of money as a universal equivalent is familiar to us since our childhood. Money circulates from person to person and country to country, thus facilitating trade, and it is the principal measure of wealth. Money has four functions: 
1) to serve as a medium of exchange, a commodity accepted in exchange for goods and services and for the discharge of debts or for the discharge of contracts; 
2) to act as a unit of account, the unit that makes the operation of the price system possible and provides the basis for keeping accounts and calculating cost, profit, and loss; 
3) to serve as a standard of deferred payments, the unit in which deferred payments 
4) to provide a store of wealth, a convenient form in which to hold any income not immediately required for use. 

Деньги – это товар, обычно воспринимаемый как средство экономического обмена. Идея относительно денег как универсального эквивалента знакома нам, начиная с нашего детства. Деньги циркулируют от человека к человеку и от страны к стране, таким образом, облегчая торговлю, и это - основная мера богатства. Деньги имеют четыре функции: 
1) служат средством обмена; товаром, всеобще принятым для обмена на товары и услуги и для оплаты долгов или для оплаты контрактов; 
2) действуют как единица счета, единица, которая делает ценовую систему возможной и обеспечивает основу для ведения счетов и расчета стоимости, прибыли, и убытков; 
3) служат, стандартом отсроченных платежей; единицей, которая сделала займы и будущие сделки, состоявшимися; 
4) обеспечивает запас материальных ценностей; удобная форма, для хранения любого дохода, в любое время необходимый для использования. 

2. Ответить на вопросы. 
1) What is meant by the term "money"? 
2) How many functions does money have? 
3) What does money serve as? 
4) What does money act as? 
5) What does money make? 
6) What does money provide? 
7) What does money calculate? 
8) What is the third function of money? 
9) What is the fourth function of money? 
1) Money it is the goods serving as means of an economic exchange. 
2) Money has four functions. 
3) Money serves as a medium of exchange, a commodity accepted in exchange for goods and services and for the discharge of debts or for the discharge of contracts. 
4) Money act as a unit of account, the unit that makes the operation of the price system possible and provides the basis for keeping accounts and calculating cost, profit, and loss. 
5) Money make of the price system possible. 
6) Money provides a basis for keeping accounts. 
7) Money calculates cost, profit, and loss. 
8) Money serves as the standard of the deferred payments. 
9) Money provides a store of wealth, a convenient form in which to hold any income not immediately required for use. 

3. Agree or disagree with the following statements. 
1) Money is a medium of communication. 
2) The idea of money as a universal equivalent is unfamiliar to us. 
3) Money has five functions. 
4) Money is used in exchange for goods and services. 
5) Money is used for the discharge of defendant. 
6) Money is used for the discharge of agreements. 
7) Money acts as a trustee. 
8) Money makes the operation of the price system impossible. 
9) Money ensures the basis for keeping accounts. 
10) Money counts cost, profit and loss. 
11) Money is exercised as a standard of deferred payments. 
12) Money serves as the unit in which borrowings are made. 
13) Money serves as the unit in which futures are fixed. 
14) Money provides a store of material values. 
1) Yes, money is the environment of communication in an economic exchange. 
2) No, the Idea concerning money as universal equivalent is familiar to us. 
3) No, money has four functions. 
4) Yes, money is used in exchange for goods and services. 
5) Yes, money is used for the discharge duties of the defendant
6) Yes, money is used for the discharge of agreements and of contracts. 
7) No, money does not operate as the trustee. 
8) No, money makes action of price system possible. 
9) Yes, money provides a basis for book keeping. 
10) Yes, money a basis of calculation cost, profit and losses. 
11) Yes, money serves as the standard of the deferred payments. 
12) Yes, money serves as the unit in which borrowings are made. 
13) Yes, money serves as the unit in which futures are fixed. 
14) Yes, money provides a store of wealth. 

4. Translate the following words, phrases and statements from Russian into English. 
Обмен; удобный; держать; доход; немедленно; требовать; необходимый; возможный; хорошо знакомый; экономический; обыкновенно; эквивалент; товар; средство обмена; служить в качестве; общепринятый; товары; услуги; погашение долга; расчетная единица; ценовая система; обеспечивать; вести счет; подсчитывать; стоимость; прибыль; убыток; отсроченный платеж; cсуда; сделка на срок; хранение материальных ценностей; употребление; содействовать; исполнение договора. 
Деньги - это металлические и / или бумажные знаки, являющиеся мерой стоимости при купле-продаже и выполняющие роль всеобщего эквивалента, то есть выражающие стоимость всех других товаров и обмениваемые на любой из них. Деньги - это особый товар, выполняющий роль всеобщего эквивалента. 

Exchange; convenient; to hold; the income; immediately; to demand; necessary; possible(probable); well familiar; economic; ordinarily; an equivalent; the goods; means of an exchange; to serve; standard; the goods; services; repayment of the debt; settlement 
Unit; price system; to provide; to keep count; to count up; cost; profit; the loss; the deferred payment; cсуда; the transaction for the term of; storage of material assets; the use; to promote; execution(performance) of the contract. 
Money are metal and / or the paper signs which are being a measure of cost at sale and purchase and carrying out a role of a universal equivalent, that is expressing cost of all other goods and exchanged on any of them. Money is the special goods which are carrying out a role of a universal equivalent. 

5. Complete the following statements. 
1) Money is... ... 
2) The idea of money as a universal equivalent is... 
3) Money has... ... 
4) Money serves as... 
5) Money is used in exchange for... 
6) Money is used for the discharge of... ... 
7) Money acts as... ... 
8) Money makes... 
9) Money provides... ... 
10) Money calculates... 
11) Money serves as a standard of... 
12) Money is the unit in which... ... 
13) Money provides a store of... ... 
14) Money is a convenient form in which...
1) Money is a commodity commonly accepted as a medium of economic exchange. 
2) The idea of money as a universal equivalent is familiar to us since our childhood. 
3) Money has four functions. 
4) Money serves as a medium of exchange. 
5) Money is used in exchange for goods and services. 
6) Money is used for the discharge of debts or for the discharge of contracts. 
7) Money acts as a unit of account. 
8) Money makes the operation of the price system. 
9) Money provides the basis for keeping accounts. 
10) Money calculates cost, profit, and loss. 
11) Money serves as a standard of deferred payments. 
12) Money is the unit in which deferred payments. 
13) Money provides a store of wealth. 
14) Money is a convenient form in which to hold any income not immediately required for use. 

6. Translate the text "Accounting and its financial statements". 
Accounting is the systematic development and analysis of information about the economic affairs of an organization. This information may be used in a number of ways: by the organization`s managers to help them plan and control the organization`s operations; by owners and legislative bodies to help them appraise the organization’s performance and make decisions as to its future; by owners, lenders, suppliers, employees, and others to help them decide how much time or money to devote to the organization; by governmental bodies to determine how much tax the organization must pay; and by customers to determine the price to be paid. Accounting provides information for all these purposes through the maintenance of files of data, analysis and interpretation of these data, and the preparation of various kinds of reports. These reports are called financial statements. Three financial statements will be discussed: the balance sheet, the income statement, and the statement of cash flows. Accountant is a professionally qualified person who is able to record, keep, check, and prepare financial statements. 

Бухгалтерский учет - систематическое развитие и анализ информации об экономических делах организации. Эта информация может использоваться множеством способов: руководителями организаций, чтобы помочь им планировать и управлять действиями организаций; владельцами и законодательными (органами, чтобы помочь им оценивать работу предприятия и принимать решения относительно ее будущего; владельцами, кредиторами, поставщиками, служащими, и другими, чтобы помочь им решить, сколько необходимо времени или денег, необходимых для организации; правительственными органами, чтобы определить, сумму налога, которую организация должна заплатить; и клиентами, чтобы определить цену, которая будет заплачена. Бухгалтерский учет обеспечивает информацию для всех этих целей через проверку файлов данных, анализа и толкования этих данных, и подготовки различных видов сообщений. Эти сообщения называют финансовыми отчетами. Три финансовых отчета будут обсуждены: бухгалтерский баланс, отчет о доходах и убытках и отчет о наличных потоках. Бухгалтер - профессионально квалифицированный человек, который способен записывать, держать, проверять, и подготавливать финансовые отчеты. 

7. Answer the following questions. 
1) What by the term "accounting" is meant? 
2) What people with accounting and why deal? 
3) What does accounting its information through provide? 
4) What are three financial statements mentioned in the text? 
5) What by the term "accountant" is meant? 
1) The term "accountant" means the analysis, check and development economic has put the organizations. 

7. Ответить на следующие вопросы. 
1) Что сроком(термином)"бухгалтерский учет" предназначен? 
2) Какой(Что) люди с бухгалтерским учетом и почему дело? 
3) Что делает бухгалтерский учет его информации через обеспечивает? 
4) Что является тремя финансовыми утверждениями(заявлениями), упомянутыми в тексте? 
5) Что сроком(термином)"бухгалтер" предназначен? 
8. Agree or disagree with the following statements. 
1) Accounting is the systematic analysis of illegal ways of paying less tax. 
2) The organization`s managers to plan and control the organization`s operations use intercom. 
3) Owners to appraise the organization`s performance use illegal tapping. 
4) Lenders to decide how much time or money to devote to the organization use the newspapers that print shocking stories about people`s personal lives. 
5) Governmental bodies to determine how much tax the organization must pay use tax legislation. 
6) Customers to determine the price to be paid use their common sense. 
7) Accounting provides its information through Internet. 
8) Accounting provides its information through the preparation of various kinds of statements. 
9) Balance sheet is a statement of how much money a business has earned and how much money it has paid for goods and services. 
10) Cash flow is a movement of money coming into a business as income and going out as wages, materials etc. 
11) Income is a gain or recurrent benefit usually measured in money that derives from capital or labor. 
12) It`s only reasonable that people on a high income should pay more tax. 
13) Accountant is a professionally qualified person who is able to find legal ways of paying less tax. 
14) Accountant is someone who does his best to conceal unlawful income. 

8. Согласитесь, или не согласитесь со следующими утверждениями (заявлениями). 
1) Бухгалтерский учет - систематический анализ незаконных способов заплатить меньше налога. 
2) Организация ` s менеджеры, чтобы планировать и управлять организацией ` s действия использует селекторную связь. 
3) Владельцы, чтобы оценить организацию ` s работа(выполнение) используют незаконное выявление. 
4) Кредиторы, чтобы решить, сколько времени или денег, чтобы посвятить организации использует газеты, которые печатают отвратительные истории о людях ` s личные жизни. 
5) Правительственные тела(органы), чтобы определить, сколько налог организация должен заплатить законодательству налога использования. 
6) Клиенты, чтобы определить цену, которая будет заплачена использование их здравый смысл. 
7) Бухгалтерский учет обеспечивает его информацию через Интернет. 
8) Бухгалтерский учет обеспечивает его информацию через подготовку различных видов утверждений (заявлений). 
9) Бухгалтерский баланс – утверждение (заявление) того, сколько денег бизнес заработал и сколько денег это заплатило за товары и услуги. 
10) Наличный поток - движение денег, входя в бизнес как доход и выходящий, как заработная плата, материалы и т.д. 
11) Доход - выгода(увеличение) или текущая выгода, обычно взвешенная в деньгах, которые происходят от капитала(столицы) или рабочей силы. 
12) Это ` s только разумный, что люди на высоком доходе должны заплатить больше налога. 
13) Бухгалтер - профессионально квалифицированный человек, который является способным найти юридические(законные) способы заплатить меньше налога. 
14) Бухгалтер - кто - то, кто старается скрывать незаконный доход. 

9. Translate the following questions from Russian into English and answer them. 
1) Бухгалтерское дело - это систематический анализ информации об экономическом положении организации? 
2) Финансовый отчет - это отчет о финансовом положении организации? 
3) Документами финансового отчета являются: балансовый отчет, отчет о доходах и баланс оборотных средств, не так ли? 
4) Балансовый отчет - это доклад о финансовом положении организации на определенную дату? 
5) Отчет о доходах - это документ о денежных или материальных ресурсах, поступающих государству, предприятию, учреждению или отдельному лицу в процессе распределения национального дохода? 
6) Баланс оборотных средств - это доклад об изменениях в финансовом положении организации? 
9. Перевести следующие вопросы от русского в английский язык, и ответить на них. 
1) Accounting business is a regular analysis of the information on an economic situation of the organization? 
2) The financial report is a report on a financial position of the organization? 
3) Documents of the financial report are: the balance report, the report on incomes and balance of turnaround means, whether not so? 
4) The balance report is a report on a financial position of the organization for the certain date? 
5) The report on incomes is a document on the monetary or material resources, acting to the state, the enterprise, establishment or the separate person during distribution of the national income? 
6) The balance of turnaround means is a report on changes in a financial position of the organization? 

10. Complete the following statements. 
1) Accounting is... 
2) Accounting is used by managers to... 
3) Accounting is used by legislative bodies to... 
5) Accounting is used by governmental bodies to... 
6) Accounting is used by customers to... 
7) Accounting provides... 
8) Three financial statements are... 

10. Закончить следующие утверждения(заявления). 
1) Бухгалтерский учет... 
2) Бухгалтерский учет используется менеджерами к... . 
3) Бухгалтерский учет используется законодательными телами(органами) к... 
5) Бухгалтерский учет используется правительственными телами(органами) к... 
6) Бухгалтерский учет используется клиентами к... 
7) Бухгалтерский учет обеспечивает... 
8) Три финансовых утверждения(заявления)... 

11. Find American terms corresponding to the British ones. 
	British terms
	American terms

	accountant

	

	cheque
	

	current account
	

	deposit account
	

	managing director
	

	report and accounts
	

	retained and undistributed profits
	

	to run a bank
	

	shareholder
	



11. Найти американские сроки(термины, условия), соответствующие британским. 
	Британские сроки(термины, условия) 
	Американские сроки(термины, условия) 

	бухгалтер 
	

	чек
	

	текущий счет
	

	счет депозита
	

	управляющий директор
	

	сообщите и счета
	

	сохраненная и нераспределенная прибыль
	

	управлять банком
	

	акционер
	



12. Translate the following sentences. 
1) В вашей семье есть дети? 
2) На улице много людей. 
3) В кувшине нет молока. 
4) За вашим домом есть сад? 
5) За вашим домом есть площадь, не так ли? 
6) В вашем городе есть парки? 
7) У вас есть вопросы? 
12. Перевести следующие предложения. 
1) In your family there are children? 
2) In the street it is a lot of people. 
3) In a jug there is no milk. 
4) Behind your house there is a garden? 
5) Behind your house there is an area, whether not so? 
6) In your city there are parks? 
7) You have questions? 
13. Put as many questions to the sentences as you can. 
1) There is a tea-pot on the table. 
2) There are some flowers in the vase. 
3) There are some English books on the shelf. 
4) There is somebody in the garden. 
5) There is a lot of milk in the jug. 
6) There are some mistakes in your test. 
7) There is some ink in your pen. 

13. Помещенный так много вопросов к предложениям, как Вы можете. 
1) Есть заварной чайник на столе(таблице). 
2) Есть некоторые цветы в вазе. 
3) Есть некоторые английские книги по полке. 
4) Есть кто - то в саду. 
5) Есть много молока в кувшине. 
6) Есть некоторые ошибки в вашем испытании. 
7) Есть, некоторые обводят вашу ручку чернилами. 

14. Choose the necessary word and put it in the sentence. 
	1) Federal government... and... all national banks. 
2) International cooperation between banks makes……………it possible... . imports and exports 
3) It is possible to convert American dollars to euro in... ... department. 
4) The... . . of Germany was the mark. 
5) All... . banks make loans to borrowers. 
6) If the importer buys... . from another country he will pay for it in the currency of this country) 
	a) merchandise
b) currency
c) commercial
d) foreign exchange
e) to finance
f) to supervise
g) to charter




14. Выбрать необходимое слово, и поместить это в предложение. 
	1) Федеральное правительство... и... все национальные банки.2) международное сотрудничество между банками делает … … … … … это возможный импорт... . и экспортирует 3), возможно конвертировать(преобразовать) американские доллары к евро в... ... отделе.4)... . . Германии был маркой.5) Все... . банки делают ссуды заемщикам.6), если импортер покупает... . от другой страны, он заплатит за это в валюте этой страны) 
	a) товары b) валюта c) коммерческий d) иностранный обмен e), чтобы финансировать f), чтобы контролировать g), чтобы зафрахтовать 



15. Put: few, a few, little, a little. 
1) My sister likes... sugar in her tea, but I like a lot in mine. 
2) There was still... time before the lesson began. 
3) He has... knowledge of the subject. You`d better ask somebody else. 
4) We got... pleasure from the trip, the weather was bad all the time. 

15. Помещенный: немногие, немногие, немного, немного. 
1) Моя сестра любит... сахар в ее чае, но я люблю много в моем. 
2) Был все еще... время прежде, чем урок начался. 
3) Он имеет... знание предмета. Вы ` d лучше спрашиваете кого - то еще. 
4) Мы получили... удовольствие от поездки, погода была плоха все время. 

16. Put the prepositions. 
	besides
	for
	out

	to
	by
	from

	on
	at
	when

	up
	otherwise
	with



1) I would like to ask... ... an appointment. 
2) I can come any day... ... Thursday. 
3) Please fill... ... this application form. 
4) Have you written... an employment agency. 
5) Were you interviewed... Mr. Cooper? 
6) Did you change tour appointment... ... Monday to Tuesday? 

16. Поместить предлоги. 
	кроме того
	для
	 

	к
	 
	от

	на
	в
	когда

	 
	иначе
	с



1) Я хотел бы спросить... ... назначение. 
2) Я могу прибыть любой день... ... в четверг. 
3) Пожалуйста заполните... ... это заявление - анкета. 
4) Иметь Вас письменный... агентство занятости. 
5) Были Вы интервьюируемый... Г. Купер? 
6) Вы изменяли(заменяли) назначение тура... ... в понедельник к вторнику? 
17. Choose the correct variant. 
	1) Accountants are reviewing our books
	a) right now
b) for two days
c) every day
d) since morning
e) now

	2) Accountants review our books
	

	3) Accountants have been reviewing our books
	

	
	



17. Выбрать правильный вариант. 
	1) Бухгалтеры рассматривают наши книги
	a) прямо сейчас b) в течение двух дней c) каждый день d) начиная с утра e) теперь

	2) Бухгалтеры рассматривают наши книги
	

	3) Бухгалтеры рассмотрели наши книги
	

	
	



18. Put the necessary verbs: analyze, block, depend, look, pay, prefer, require, sound, speak, specialize, take. 
1) The switchboard... ... outside calls from this extension. 
2) We... ... to boost our sales in the Western market. 
3) She... ... strange on the phone, despite in reality she is very nice. 
4) Our company... ... in acquiring computers in Japan. 
5) I cannot give you a definite date: it... ... on my boss. 

18. Поместить необходимые глаголы: анализируйте, блокируйте, зависьте, смотрите, платите, предпочитайте, требуйте, звучите, говорите, специализируйте, берите. 
1) Распределительный щит... ... вне звонит от этого расширения(продления). 
2) Мы... ..., чтобы повысить наши продажи на Западном рынке. 
3) Она... ... . странный по телефону, несмотря на в действительности она очень хороша. 
4) Наша компания... ... в приобретении компьютеров в Японии. 
5) Я не могу дать Вам определенную дату: это... ... на моем боссе. 

19. Find continuation for every word from the second column. Use these phrases in the sentences. 
	Look
	a company

	Have
	venture

	Get
	mistakes

	With
	forward

	Joint
	a quick word

	Run
	something clear

	Accept
	in touch

	Make
	reference to



1) May I... ... ... with Mr. Harrison? 
2)... ... ... ... your letter we agreed to give you a discount. 
3) Our partners and I decides to establish a... ... ... 
4) I would like to... ... about our Draft Contract. 
5) We... ... . to your prompt reply. 
6) He wishes to... ... with our guests as soon as possible. 
7) I don`t like the way they... ... ... ... 
8) He is so quick-tempered, he cannot... ... ... ... 

19. Найти продолжение для каждого слова от второй колонки. Используйте эти фразы в предложениях. 
	Взгляд
	компания

	Иметь
	предприятие

	Доберитесь
	ошибки

	С
	вперед

	Соединение(Сустав) 
	быстрое слово

	Управляемый
	кое-что очищает

	Принять
	в контакте

	Делать
	ссылка(рекомендация) на



1) Могу я... ... ... с г. Харрисоном? 
2)... ... ... ваше письмо мы согласились дать Вам скидку. 
3) Наши партнеры и я решаем установить a... ... ... 
4) Я хотел бы к... ... о нашем Контракте Проекта. 
5) Мы... ... к вашему быстрому ответу. 
6) Он желает к... ... . с нашими гостями как можно скорее. 
7) Я Дон ` t подобно пути они... ... ... ... 
8) Он настолько вспыльчив, он не может... ... ... ... 

20. Translate the following verbs. Make your own sentences. 
Market Movements
Go up; go down; hold firm; increase; fall; remain stable; rise; 
decline; remain stable; raise; drop; level off; jump; slump; level out; 
grow; get better; deteriorate; expand; shrink; contract; improve; get worse. 

20. Перевести следующие глаголы. Делайте ваши собственные предложения. 
Рыночные Движения
[bookmark: _GoBack]Поднимитесь; спуститесь; держите фирму; увеличение; падение; останьтесь устойчивым; повышение; снижение; останьтесь устойчивым; повышение; снижение(капля); выровняйтесь; скачок; резкий спад; выровняйтесь; растите; поправьтесь; ухудшитесь; расширитесь; сожмитесь; контракт; улучшитесь; ухудшитесь. 


